## **GACETA** OFICIAL

#### DE LA REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

# Caracas, lunes 9 de abril de 2007

#### Número 38.659

#### **SUMARIO**

# Presidencia de la República

Decreto Nº 5.266, mediante el cual se constituye la «Comisión Presidencial Misión Sucre».

**Decreto Nº 5.274**, mediante el cual se dicta el Reglamento Orgánico del Ministerio del Poder Popular para los Pueblos Indígenas.

**Decreto** Nº 5.276, mediante el cual se nombra Presidente Encargado del Banco de Comercio Exterior (BANCOEX), al ciudadano Rodolfo Eduardo Sanz.

**Decreto Nº 5.277**, mediante el cual se designa ala ciudadana Yurani Godoy Rangel, Viceministra de Desarrollo Rural Integral del Ministerio del Poder Popular para la Agricultura y Tierras.

## Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores

Resolución por la cual se ordena publicar el texto del Convenio de Cooperación para la donación de 10 Millones de Yuanes Renminbi entre el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela y el Gobierno de la República Popular de China.

#### Ministerio del Poder Popular para las Finanzas

Resolución por la cual se designa al ciudadano José Luis Curvelo, Director de la Dirección de Desarrollo Administrativo.

Resolución por la cual se designa a la ciudadana Any Osorio, Directora de Administración de la Deuda Pública.

Resolución por la cual se deroga la resolución de este Ministerio N° 1.882, de fecha 16 de marzo de 2007, publicada en la **GACETA OFICIAL DE LA REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA N° 38.647**, de fecha 19 de marzo de 2007.

Resolución por la cual se aprueba la estructura para la Ejecución Financiera del Presupuesto de Gasto de este Ministerio, para el Ejercicio Fiscal 2007.

Resolución por la cual se designa como Cuentadante responsable de las Unidades Administradoras, a los ciudadanos que en ella se señalan.

#### Oficina Nacional de Presupuesto

Providencia por la cual se procede a la publicación de un Traspaso de Créditos Presupuestarios que incrementa los Gastos de capital del Ministerio del Poder Popular para el Ambiente.

# Superintendencia de Bancos y Otras Instituciones Financieras

Resolución por la cual se sanciona a Bolívar Banco, C.A., con multa.

Resoluciones portas cuales se acuerda la liquidación de las empresas que en ellas se señalan.

# Superintendencia de Seguros

Providencia por la cual se autoriza a la empresa Iberoamericana de Seguros, C.A., para actuar como Fiduciaria

# Ministerios del Poder Popular para las Industrias Ligeras y Comercio, para la Agricultura y Tierras y para la Alimentación

Resolución mediante la cual se fijan los precios máximos de Servicios Agrícolas.

### Ministerio del Poder Popular para la Agricultura y Tierras

Resolución mediante la cual se establece el Subsidio al Algodón en Rama, Caña de Azúcar, Maiz, Arroz y Sorgo.

#### Procuraduría Agraria Nacional

Providencia por la cual se designa a la ciudadana Anne Alcaly Azavache Orozco, Procuradora Agraria Regional del estado Amazonas.

#### Instituto Nacional de la Pesca y Acuicultura

Providencia por la cual se designa a la ciudadana Evelin Coromoto Perdomo Delgado, Gerente de la Oficina de Recursos Humanos.

Providencia por la cual se designa al ciudadano David Antonio López Sánchez, Gerente de la Gerencia de Ordenación Pesquera, de este Instituto.

Providencia por la cual se designa al ciudadano Orlando José Díaz Carreño, Subgerente de la Subgerencia Delta Amacuro, de este Instituto.

#### **FONDAFA**

Convenio para Adquisición de Tractores de la Fábrica de Tractores Minks.

# Ministerio del Poder Popular para la Educación Superior

Resolución por la cual se refrenda la validez del Titulo Universitario, a la ciudadana Alix Claudia Tiberio Mesa.

Resolución por la cual se aprueba la Estructura para la ejecución financiera del Presupuesto de Gastos de este Ministerio, del año 2007.

Resolución por la cual se dispone remover a la ciudadana Bárbara Tahina Cortez Calderón, del cargo de Directora de la Oficina de Recursos Humanos, de este Ministerio.

### Ministerio del Poder Popular para la Educación

Academia Nacional de la Ingeniería y el Hábitat

Aviso.

# Ministerio del Poder Popular para el Trabajo y Seguridad Social

Resolución por la cual se designa a la ciudadana Shirley Marín Jiménez, Directora General de Seguridad Social.

Resolución por la cual se designa a la ciudadana Drany Ruth Pamphil, Directora de Relaciones Internacionales y Enlace con la OIT, de este Ministerio.

Resolución por la cual culmina la encargaduria, otorgada a la ciudadana Norma Caripa, como Asistente al Director General.

Resolución por la cual se designa, en calidad de Encargado, al ciudadano Douglas Jesús Morales Fernández, como Asistente al Director General.

#### **INPSASEL**

Providencia por la cual se designa al ciudadano Adrián Alexis Bello Briceño, como Director Encargado de la Oficina de Recursos Humanos.

# Ministerio del Poder Popular para la Infraestructura

Addendum N° 02, al Convenio suscrito entre la Fundación Pro-Patria 2000 y el Instituto Autónomo Aeropuerto Internacional de Maiquetía.

#### **INAC**

Providencia por la cual se designa al ciudadano Jorge Raúl Santa Cruz, Jefe de la Oficina de Planificación, de este Instituto

Ministerio del Poder Popular para el Ambiente

Resolución por la cual se designa al ciudadano Manuel Adolfo Bello, Jefe de la Oficina de Planificación, Proyecto y Presupuesto.

Resolución por la cual se designa a la ciudadana Josefina Elena Figueroa Rondon, Directora (E) de Servicios Financieros.

Resolución por la cual se designa al ciudadano Néstor Quintero, Jefe de División.

Resolución por la cual se designa a la ciudadana Luigina Cercio, Jefe de la Oficina de Administración (E).

Ministerio del Poder Popular para la Planificación y Desarrollo

Resolución por la cual se delega en el ciudadano José Julián Villalba Guerra, la gestión y firma de los documentos y actos que en ella se indican.

# Ministerio del Poder Popular para la Alimentación

Resolución por la cual se delega en la ciudadana Carmen Mercedes Ponce, la atribución y firma de los actos y documentos que en ella se mencionan.

Resolución por la cual se designa como Cuentadante responsable de los fondos en avance y anticipos que le sean girados a la Unidad Administradora Central, a la ciudadana Carmen Mercedes Ponce.

## Ministerio del Poder Popular para la Vivienda y el Hábitat

Resolución por la cual se designa como responsables de los Proyectos, Acciones Centralizadas, Metas y Objetivos Presupuestarios, que conforman la estructura presupuestaria de este Ministerio, durante el ejercicio económico financiero 2007, a los ciudadanos que en ella se señalan.

# Ministerio del Poder Popular para la Participación y Protección Social

Resolución por la cual se designa a los ciudadanos que en ella se señalan, para integrarla Comisión de Licitaciones del Consejo Nacional para las Personas con Discapacidad (CONAPDIS), de este Ministerio.